

# GUÉNANGE Le handball à l'honneur

- VU 10 FOIS
- LE 21/06/2017 À 05:00



Photo HD Looky la mascotte a encouragé les équipes. Photo RL

Organisée par le club Bousse-Luttange Rurange BLR ARC Mosellan handball présidé par Paul-André Bauer avec le soutien de Hubert Gut de l'USEP, la 11e édition du tournoi sur herbe de handball a permis de mettre en application les heures d'animation handball assurées par Nicolas dans certaines écoles de l'Arc Mosellan en collaboration avec l'USEP d'Uckange.

Quatorze écoles, trente classes soit 700 élèves se sont retrouvés sur le stade Léo Lagrange mis à disposition par la commune de Guénange sur lequel vingt terrains avaient été tracés.

Encadrés par trente jeunes arbitres du club et des bénévoles de la CCAM, sous un soleil de plomb, les matches se sont succédé toute la journée dans une ambiance à la fois bon enfant mais où l'esprit de compétition – la rage de gagner ou de perdre – était palpable en permanence.